

春夏秋冬

橋下大阪府政

大阪府は1月9日、福祉4医療費助成制度の改悪案を示した。それに対して、倉田薫・大阪府市長、会長は「現行制度の継続を望まざるを得ない」と主張した。

力あわせ府民の最後の砦守ろう

きな問題となっている。小泉内閣発足以来の米国の自由主義の「米国流の経営を見直し、日本の経営を再認識すべき」との問題提起で、極端な貧富の格差を生み、医療の崩壊や教育の荒廃、自治体の疲弊など、国民生活に耐え難い痛みを予算も計上した。テレビ人気で何でもやれると自惚れる者には、行動で見せるしか手段はない。

歯科臨床・学術学会部

スケーリング講習会開く

参加者から「分かりやすい」の声

協会の歯科臨床・学術学会部は1日、歯科衛生士の福池久恵氏を講師に、スケーリング・シヤープニングセミナーを開き、16人が参加した。今回も、シヤープニングとスケーリングの説明と実習を交えながら、個別指導を基本においてセミナーを実施した。

紙にプリントされた斜線に沿って刃を当てる角度を各自で確認しながら実習した。また、スケーリングの実習で福池氏は、「前腕回転運動、手根関節運動、手指屈伸運動」というスケーラーの操作方法の中で、まず手指屈伸運動が基本」と強調し、「これを修得することで幅広い臨床に対応できていく」と述べた。

2・12府民集会

「大阪つぶすな!」と1100人

橋下府政の真実伝え世論転換を

大阪府の橋下徹知事が就任して1年、4医療費助成制度の一部負担金の値上げや私学助成の大幅削減など、あらゆる分野で橋下「改革」の痛みが噴出している。2月議会を前に教育や福祉、文化などの切り捨てをやめるよう訴える集会「つぶすな大阪!みんな集まる2・12」が12日、府立青少年会館文化ホールで開かれた。1100人超の参加者が、「医療費助成削減で弱い立場の人をいじめめるな」と声を上げた。

憲法9条フェスタ in OSAKA



医科・歯科協会、協同組合と大阪民医連で作る「おおさか医科・歯科九条の会」では、2006年の結成以来、講演会中心の活動を通じて憲法九条を守る運動に努めてきました。今回は大阪の医薬品・医療機器業界の有志で構成する「OM九条の会」と合同で、家族で参加いただけるイベントを開催します。ぜひ、ご参加ください。

- 開催日 3月29日(日)
会場 保険医会館・M&Dホール
内容 映画上映「蟹工船」
講師 品川 正治氏(経済同友会終身幹事)
主催 おおさか医科・歯科九条の会/OM九条の会/大阪民医連九条の会共同センター

税 Q&A

清家 裕 (税理士)



要介護認定者の障害者控除

認定ランクで控除額変わる

所得税の確定申告にあたり、障害者控除についてお尋ねします。母を扶養していますが、母は要介護3の認定を受けています。要介護の認定を受けていれば、障害者控除の適用を受けることができますか。A 納税者本人または納税者の控除対象配偶者や

認定書の交付を受け、この認定書を確定申告書に添付するか申告の際に提示すれば、障害者控除の適用が受けられます。なお、普通障害者と特別障害者の区分は要介護認定書の交付を受け、この認定書を確定申告書に添付するか申告の際に提示すれば、障害者控除の適用が受けられます。認定書の交付を受け、この認定書を確定申告書に添付するか申告の際に提示すれば、障害者控除の適用が受けられます。

振り込め詐欺にご注意を

保険医協会の名を騙る

10万円を振り込んでください」といふもの。断り続けると、「5万円でもいい、3万円でもいい」「振り込まないと裁判を起す」と脅迫してきたという。振り込め詐欺は、オレオレ・架空請求・融資保証金・還付金など手口は様々である。警察庁の調べでは、平成19年の認知件数は1万7930件、被害総額(既遂のみ)は約251億円となっている。身に覚えがない、怪しいと思ったら振り込まないこと。悪質場合は、直ぐに警察へ連絡頂きたい。

歯科医院の売買ならさくらハウスへ

売却物件募集

内装付き歯科医院を探されている先生方から多数問い合わせがございまして売却予定がございましたら是非当社にお任せ下さい

- 開業場所(賃貸) 700万円 居抜物件(賃貸) 1000万円
大阪市西成区 滋賀県大津市
居抜物件(賃貸) 4500万円 居抜物件(賃貸) 600万円
豊中市立花町 兵庫県神戸市三宮駅徒歩5分
居抜物件(賃貸) 4500万円
大阪市西区



売買物件募集中

(有)さくらハウス 大阪府知事免許(02)043403号 担当:平石
大阪市城東区東中浜1-12-15 TEL 06-6170-8880 FAX 06-6170-8980